

COLOMBIA RENACIENTE HACE LLAMADO A TOMAR ACCIONES DE FONDO FRENTE A LA OLA INVERNAL

Santiago de Cali, marzo 23 de 2021- En el marco de la convención departamental del Partido Colombia Renaciente en el Valle del Cauca, los líderes de la colectividad en los distintos municipios y el Presidente, Jhon Arley Murillo Benítez, manifestaron su preocupación por la emergencia invernal que afronta el departamento y llamaron a las autoridades a brindar protección y seguridad a las familias afectadas y en riesgo.

Nuevamente el invierno hace estragos en zonas que históricamente han sido de alto riesgo. Con cada ola invernal se repite la tragedia; por ello, es necesario que las políticas públicas apunten a ordenar los municipios, regulando su crecimiento descontrolado y limitando la urbanización en zonas no aptas.

De acuerdo con nuestra filosofía ancestral Ubuntu, una persona solo puede estar bien si sus semejantes también lo están; por esta razón, hacemos un llamado a las autoridades locales y departamentales a evitar que la vida e integridad de los ciudadanos permanezca en riesgo.

Enviamos un sentido pésame a familiares y amigos de las víctimas que han dejado estos acontecimientos, y expresamos nuestra solidaridad con los damnificados que y con todos aquellos que cada día viven la zozobra de no saber cuáles serán los efectos de las lluvias.

Colombia Renaciente invita a los Alcaldes a dar aplicación a la normatividad sobre gestión del riesgo e implementación en los Planes, planes básicos y esquemas de ordenamiento territorial en cada municipio, y de esta manera avanzar en la formulación de políticas a largo plazo que pongan fin a las recurrentes tragedias que como consecuencia de la ola invernal se presentan en los territorios con alta vulnerabilidad, que no han sido intervenidos.

Jhon Arley Murillo - Presidente
Directorio Valle del Cauca
Partido Colombia Renaciente